



DIE POSAUNE

Chinesische Kampfflugzeuge dringen in taiwanesische Luftverteidigungszone ein

- Peter van Halteren
- [12.06.2023](#)

Siebenunddreißig chinesische Militärflugzeuge flogen nach Angaben des taiwanesischen Verteidigungsministeriums am 8. Juni in Taiwans Luftverteidigungsidentifikationszone ein. Unter den Flugzeugen befanden sich J-11- und J-16-Kampfflugzeuge sowie H-6-Bomber mit nuklearer Bewaffnung.

Taiwan activated its defense systems after reporting 37 Chinese military aircraft flying into the island's air defense zone, some of which then flew into the western Pacific, in Beijing's latest mass air incursion <https://t.co/vOgBUcXIXA>

— Reuters (@Reuters) [June 8, 2023](#)

„Einige flogen weiter in Richtung Westpazifik, um dort Langstreckenaufklärung zu trainieren“, so das Verteidigungsministerium. Taiwan „beobachtet die Situation genau“ und hat landgestützte Raketensysteme aktiviert sowie Flugzeuge und Schiffe zur Überwachung entsandt.

Einschüchterung: China betrachtet die selbstverwaltete Insel als sein Eigentum und führt häufig Militärübungen in der Nähe durch, um Taiwan einzuschüchtern und zur Unterwerfung zu zwingen. Der größte Übergriff in diesem Jahr fand am 8. April statt, als China eine dreitägige Militärübung rund um die Insel simulierte.

Die Posaune sagt: Die *Posaune* sagt seit Jahrzehnten, dass Taiwan letztendlich gezwungen sein wird, sich unter die Kontrolle Chinas zu begeben. Chinas zunehmende Aggression gegenüber Taiwan zeigt, dass dies sehr bald Realität werden könnte.

Wie könnte jemand übersehen, dass Taiwan dazu bestimmt ist, ein Teil des chinesischen Festlandes zu werden? Diese 21 Millionen Menschen [jetzt 23,6 Millionen] werden in die chinesische Form gezwungen werden ...

— *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry, „Taiwan Betrayal“ (Verrat an Taiwan)